

## Antrag an den Stadtrat von Weißenfels

### Friedhof Am Sausenhölzchen dritter Eingang

Dieser Friedhof ist mit seiner gesamten Anlage als Parkfriedhof gestaltet. Mit seinem Bestand an Bäumen, Büschen und Hecken ist er auch ein Biotop. Neben seinen Aufgaben als Bestattungsplatz erfüllt er auch wichtige historische und touristische Aufgaben. (historische Grabstätten und wichtige Gedenkstätten) Mit seiner parkähnlichen Anlage ist er auch Naherholungsfläche für Alle.

Das setzt voraus dass der Zutritt im Rahmen der Öffnungszeiten allen Bürgern gewährt wird. So auch Älteren und Menschen mit Handicap. Siehe Bürgerzuschrift in der Anlage Durch die Abtretung der Fläche an die WVV zur Durchführung von Baumaßnahmen fiel ein bis dahin gut genutzter dritter Friedhofszugang weg. Seit dem Wegfall mahnten verschiedene Stadträte immer wieder den dritten Eingang, nach Abschluss der Baumaßnahmen wieder herzustellen. Das traf bei der Verwaltung offensichtlich auf taube Ohren und keine Berücksichtigung im B-Plan. Das ist ein schwerer Fehler der Arbeit der Verwaltung. Jetzt sollen sich die Bürger mit diesem Versäumnis abfinden. Mit scheinheiligen Argumenten, zB die Notwendigkeit wurde der Verwaltung nicht angezeigt und offensichtlicher Amnesie gegenüber den Wortmeldungen von mehreren Stadträten, wird versucht diesen im Bestand vorhandenen Zugang nun zu verhindern.

Diesem Missstand soll durch einen Beschluss des Stadtrates abgeholfen und den Bürgern wieder der ungehinderte Zugang auch am südlichen Ende der Fanny Tarno Siedlung möglich gemacht werden.

Die WVV hat ihr Einverständnis erklärt den betreffenden Wirtschaftsweg an die Stadt zurückzugeben. Es gibt aber auch andere Varianten für einen dritten Eingang.

Unverständlicher Weise hat die Verwaltung einen Ortstermin bisher abgelehnt. Nach wie vor sind wir bereit uns dabei einzubringen.

Wir rechnen nun mit der Unterstützung der Stadträte um Bewegung in diese Angelegenheit zu bringen.

Die Kritik daran, dass wir uns an die Pressen gewandt haben weisen wir zurück und danken der Mitteldeutschen Zeitung, dass sie den Missstand dargestellt haben.

Bei Bedarf werden wir eine Unterschriftensammlung im betreffenden Bereich durchführen und nachreichen.

### **Beschluss:**

**Der Stadtrat der Stadt Weißenfels beschließt dass die Verwaltung den Dritten Zugang auf den Friedhof, wie oben dargestellt, wieder einrichtet.**

Hans Klitzschmüller Stadtrat

Johannes Kunze Stadtrat

Gernot Thielitz Stadtrat bis 06.2019

Weißenfels, 11.07.2019

5.6.19

Warter Herr Klitzschmüller!

Ich möchte Ihnen als Bewohner im Fleuweg  
meinen Dank aussprechen, daß Sie sich ein-  
setzen, mit dem etwas abgelegenen Friedhofs-  
eingang an der Fanny-Tarnow Siedlung.  
Ich kann es überhaupt nicht verstehen, daß  
die Stadtverwaltung keine Interesse zeigt,  
diesen Eingang geöffnet zu lassen. Ich benutze  
den Eingang (eigentlich aber eine Öffnung in  
der Mauer, da ja sowieso kein Zaun vorhanden  
ist) gemeinsam mit meiner Tochter, die am  
Kugelberg wohnt, um an unsere Grab-  
stelle zu gelangen. Wie weit der Umweg zum  
Eingang in der Leume Straße ist, sollten  
sich die Verantwortlichen mal selber  
ansehen.

Wenn ich diesen Artikel vor der Wahl  
gelesen hätte, hätte ich verzichtet zur  
Wahl zu gehen! Solche Diskussionen  
sind ja lächerlich!!

Ein Bewohner, der langsam  
nicht mehr empfehlenswert  
Neustadt

Stadtrat

Hans Klitzschmüller

